



GOLFE ESTATE

PHILIPPE DETAILLE

7 Pièces

230 m²

Réf. V30000191

3 450 000 €

Cassis

Maison à vendre (13260)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Cassis, dans un Domaine sécurisé avec piscine et tennis, cette villa de prestige d'environ 205 m2 profite d'une vue mer imprenable sur la presqu'île, le village de Cassis et le Parc National des Calanques. Son orientation sud-ouest est idéale: véritable tribune face aux couchers de soleil quotidiens. Convivialité, charme, indépendance et sérénité résument l'ambiance chaleureuse et feutrée de cette villa. La maison principale entièrement rénovée en 2015, sur 2 niveaux, se compose d'une entrée, d'un séjour sur terrasse couverte avec salon / cheminée, s'articulant autour d'un patio avec ...

In Cassis, in a secure housing estate with swimming pool and tennis court, this prestigious villa of approximately 230 m2 benefits from a breathtaking sea view of the peninsula, the village of Cassis and the Calanques National Park. Its southwest orientation is ideal: a real grandstand facing the daily sunsets. Conviviality, charm, independence and serenity sum up the warm and cozy atmosphere of this villa. The main house, completely renovated in 2015, on 2 levels, consists of an entrance, a living room opening onto a covered terrace with lounge/fireplace, built around a patio with fountain. ...

GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

